



G O B I E R N O D E L A C I U D A D D E B U E N O S A I R E S

"2022 - Año del 40° Aniversario de la Guerra de Malvinas. En homenaje a los veteranos y caídos en la defensa de las Islas Malvinas y el Atlántico Sur"

Acta firma conjunta

Número:

Buenos Aires,

Referencia: Acta Junta Comunal 13-10-22

Buenos Aires, 13 de octubre de 2022

ACTA COMUNAL

En el día de la fecha, siendo las 15:00 hs. en virtud de la convocatoria efectuada por el Sr. Federico Ballan, Presidente de la Junta Comunal N° 6, de conformidad con el art. 29 inc. C) de la ley 1777/05, se reúne la Junta Comunal. La misma se llevó a cabo de manera presencial en la Sede Comunal, encontrándose presentes el Sr. Presidente Federico Ballan y los Sres Juntistas Jorgelina Maccallini, Ignacio Abarca, María Cristina Geninazzi, Ivo Iambrich y Agustina Quinteros.

ORDEN DEL DÍA - SESIÓN ORDINARIA 13/10/2022

- Aprobación del acta de la sesión ordinaria del 08 de septiembre del presente año.
- Proyectos presentados por el Consejo Consultivo:
 1. Declárase de utilidad pública y sujeto a expropiación el inmueble sito en la calle Rosario N° 638 esq. San Irineo 102/154.
 2. Catalogúese con nivel de protección "Estructural", en los términos del Art. 9.1.2 -"Catalogación"- del Título 9 -Protección patrimonial e identidad- del Código Urbanístico, el inmueble sito en la calle Rosario N° 638 esq. San Irineo 102/154.
- Informe de presidencia.

Iniciada la sesión se pone en consideración el Acta oportunamente enviada a todos los comuneros, de la última sesión de la Junta Comunal.

Se procede a la votación para aprobar la misma, siendo el resultado de 6 (seis) votos afirmativos y 0 (cero) negativos. Queda aprobado el acta de la Junta Comunal correspondiente al día 8 de septiembre de 2022.

Los miembros de la Junta Comunal se ponen de acuerdo en tratar los proyectos del Consejo Consultivo en la reunión del mes de noviembre, debido a la ausencia del Sr Balossi.

Toma la palabra la Sra Geninazzi, que procede a explicar la nota enviada por los vecinos de la Asociación Vecinal de la plaza Crisólogo Larralde, en la que solicitan que se regrese la copa ubicada

hoy en el Parque Centenario a la Plaza Crisólogo Larralde de donde es originaria. Los miembros presentes de la Junta Comunal están de acuerdo en el pedido de los vecinos del traslado de la copa a la plaza Crisólogo Larralde.

Toma la palabra la Sra Quinteros, para consultar sobre si la cancha de fútbol del Parque Centenario está disponible para usarse para eventos.

Toma la palabra el Sr Ballan, que contesta que se puede reservar la cancha con ayuda de los guardaparques del Parque Centenario.

Toma la palabra la Sra Quinteros, que comenta su idea de hacer un evento el primer o el segundo sábado de noviembre, en la que se realice un partido de fútbol en la cancha del Parque Centenario con Los Dogos , el primer equipo de fútbol de diversidad sexual de América Latina, en la que se invite a distintos equipos del barrio, organizaciones civiles y se invite a vecinos de toda la Ciudad.

Toma la palabra la Sra Quinteros, para traer la inquietud de algunos vecinos del barrio por el cuidado de los animales en el Parque Centenario, y propone organizar una charla concientizadora sobre el cuidado de los animales en los parques y plazas de la Ciudad. La Junta Comunal está de acuerdo en realizar esta actividad concientizadora.

Toma la palabra la Sra Geninazzi, que comenta sobre una actividad que se realizará por el mes del árbol el 22 de octubre, que consiste en repartir semillas y enseñarle a los vecinos sobre cómo plantarlas. La actividad será en Plaza Irlanda, de 15 a 17 hs.

Toma la palabra el Sr Ballan, que comenta que la Comuna está terminando la poda de las tipas, en las calles Pedro Goyena, Guayaquil, José María Moreno, y todas las aledañas donde haya tipas, sean puntuales o corredores. El Sr Ballan explica que estos trabajos de poda no se habían podido realizar los años anteriores debido a las restricciones presupuestarias por la pandemia en 2020, y por el amparo judicial en 2021. Esta poda que están realizando genera un beneficio ya que se pudo balancear las copas de muchos árboles y gracias a esto se van a poder arreglar veredas que estaban rotas por raíces.

Toma la palabra el Sr Ballan, para comentarle a los miembros de la Junta Comunal que se han finalizado los trabajos en los caniles del Parque Centenario y de la Plaza Sabattini, y que se está terminando también la puesta en valor de otro de los caniles del Parque Centenario. Con respecto al Patio de Juegos de Parque Rivadavia, el Sr Ballan explica que ya se ha realizado el desmonte y en breve se va a empezar con el hormigonado. También comenta que en Plaza Irlanda se están nivelando todos los cortes de raíces en los caminos internos de la plaza.

Toma la palabra la Sra Quinteros, que consulta sobre la extracción de 2 árboles en Plaza Irlanda.

Toma la palabra el Sr Ballan, que responde que efectivamente hubo extracciones ya que los 2 árboles estaban muertos, y que están los informes disponibles de las ingenieras agrónomas.

Se establece la fecha y hora para la próxima sesión ordinaria, que será el jueves 10 de noviembre a las 15 hs.

Siendo las 15:43 hs., se da por finalizada esta reunión de Junta Comunal

